



宮本和子議員

永和莊は県が更地にして土地を売却する予定である。県はグラウンドゴルフに市が管理すれば使っても良いといつてはいるが、グラウンドゴルフ協会やシルバー人材センターにお願いしたが、広い敷地を管理することは難しいと

市民生活部長

環境問題は世界中で問われてゐる。前向きに検討する。

南側に駐輪場とグラウンドコ
ルフ場整備するが、踏切の渋
滞解消は長年の住民要望であ

る。北側の改札口の開設はどうか。

福祉部長 今年3月で閉鎖の永和荘で
グランデコルフだけでも利用できるようにしてほしいといふ声があるが、市の考え方

要請があれば出前講座を行いたい。地球温暖化防止活動推進員の公募があれば、市民にPRする。

で行い、今後でも何とか
の協定しちゃうが、進めて
く。

環境基本計画策定 一步踏み出しきを

6月議会で妊産婦健康診査の公費負担回数を14回に拡大するが、子どもの医療費無料化は通院を中学校卒業まで拡大する予定は。

市立生活部屋
来年度より子ども医療費無料化通院を小学6年まで行つ予定。中学卒業までは財政状況を見て今後検討する。

親水公園の東側の子供遊び場、ジャブジャブ池、ディキャンプ場、郷土の森など親子で思いっきり水あそびができ緑の多い親水公園の建設を早急に進めてほしいと地域住民は願っているが、いつまでに完了するのか。

5月31日に津島・愛西母親大会
か『台所から地球を救う家計が助かるエコライフ』と題して行われたが、



側の改札口の開設は難しい

言われた。維持管理に見合う利用もないのに断つた。